



RINGKASAN

ADELA WAHYUNING SAGITA. Proses Produksi Program Berita “Beja Kiwari” Di MGSTV Bogor. *The “Beja Kiwari” News Program Production Process On Megaswara TV*. Dibimbing oleh SUPARMAN.

Komunikasi sangat penting bagi kehidupan sosial, budaya, pendidikan dan politik. Bentuk dari komunikasi yang dilakukan dalam kehidupan sehari-hari sangat beragam. Kehadiran teknologi tak pelak memberikan pengaruh sangat besar dalam kehidupan sehari-hari. Manusia menggunakan teknologi dan dikelilingi teknologi hampir dalam setiap gerak kehidupannya. Televisi merupakan contoh dari media massa. MGSTV Bogor adalah stasiun televisi *local* yang ada di Bogor. Program acara yang disajikan oleh MGSTV Bogor tentunya sangat beragam mulai dari program berita, *talkshow*, musik dan lain-lain.

Laporan akhir ini bertujuan untuk menjelaskan proses produksi Program “Beja Kiwari” serta mengetahui, melihat, dalam proses produksi Program Berita “Beja Kiwari” di MGSTV Bogor. Pengumpulan data untuk Laporan Akhir ini dilaksanakan pada saat pelaksanaan kegiatan Praktik Kerja Lapangan (PKL) yang berlangsung di MGSTV Bogor mulai tanggal 6 Januari 2020 sampai dengan 3 Maret 2020. Teknik pengumpulan data yang dilakukan meliputi observasi, wawancara dan studi pustaka.

Program Berita “Beja Kiwari” merupakan salah satu program berita di MGSTV Bogor yang melestarikan budaya Sunda karena pengemasan Program Berita “Beja Kiwari” yang menggunakan bahasa Sunda, pakaian adat Sunda baik yang dilakukan *news anchor*. Seluruh tim yang terlibat dalam ketiga tahapan proses meliputi pra produksi, produksi dan pasca produksi. Dalam Program Berita “Beja Kiwari” tentu menghadapi beberapa hambatan yang meliputi hambatan teknis seperti koneksi internet, penggunaan komputer dan *teleprompter*. Selain itu adapun hambatan non teknis seperti naskah berita, waktu pengiriman bahan berita dan keterbatasan karyawan. Hal tersebut dapat dihindari dan ditemukan solusinya.

Kata kunci: beja kiwari, megaswara tv, program berita.

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.

b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang mengumunkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.